

Pronunciamiento de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señora Mary Robinson

La Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos Mary Robinson lamenta profundamente los ataques en la prensa, por parte de funcionarios colombianos de alto rango, contra el trabajo desarrollado por la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH), relacionado con la misión de observación llevada a cabo después de la masacre cometida en el departamento del Chocó.

La Alta Comisionada expresa su firme respaldo al trabajo efectuado por la Oficina y su Director Anders Kompass.

La Alta Comisionada también reitera que esa misión fue realizada en el marco del mandato dado por el gobierno a la Oficina en Colombia.

La señora Robinson espera del Gobierno colombiano que proporcione la seguridad necesaria para asegurar la integridad de su Oficina y de su personal en Colombia, de conformidad con el memorando de entendimiento suscrito con el gobierno.